

**10 de octubre de 2025**



Imagen de la exposición de los hermanos Gascón sobre la isla de Ibiza, ubicada en la sala de embarque del Aeropuerto

## El Aeropuerto de Ibiza acoge las obras de los hermanos Gascón

El Aeropuerto de Ibiza acoge una nueva muestra artística en el marco del programa Aena Expo Arte. La exposición, que reúne 20 obras originales de los hermanos Juan y Fernando Gascón, artistas sevillanos afincados en Ibiza, cuenta con 11 acuarelas que capturan la esencia de la naturaleza ibicenca, con la flora y la fauna como protagonistas, y 9 obras hiperrealistas en las que retrata paisajes emblemáticos de la isla.

Esta exposición, que forma parte de la cuarta edición de Aena Expo Arte en el aeropuerto ibicenco, se extenderá hasta enero de 2026 y tiene como objetivo poner en valor el talento artístico local, dinamizar la sala de embarque y ofrecer a los pasajeros una experiencia cultural vinculada con las islas pitiusas.